

## Comienza la cuenta atrás para una nueva edición de la Feria Real

**El Consistorio distribuirá 2.000 tickets de atracciones entre los niños de las familias más necesitadas**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 8 de agosto de 2013 - 19:31



Con la presentación del cartel anunciador y la programación de la presente edición, ha dado comienzo la cuenta atrás para una nueva edición de la Feria Real de Priego, que volverá a marcar un año más, de manera simbólica, el final del verano en nuestra localidad.

La Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y el concejal delegado de Festejos, Juan Ramón Valdivia, han sido los encargados de esbozar lo que serán las líneas básicas de la Feria Real 2013, cuyo original cartel ha sido realizado por el joven diseñador prieguense Manuel Bermúdez, ganador del concurso

convocado al efecto, gracias a un trabajo en el que se aúnan elementos tradicionales, como los lunares o la flamenca que ocupa la parte derecha de la composición, en cuya parte central el autor ha reproducido los Adarves.

Una edición que como señaló María Luisa Ceballos, volverá a tener un marcado carácter social, haciendo referencia en este sentido al acuerdo alcanzado con la Asociación de Feriantes, mediante el cual este colectivo cederá 2000 tickets de las atracciones que se instalarán en el recinto, que serán distribuidos desde la delegación de Servicios Sociales entre las familias, con niños, más necesitadas de la localidad.

Junto a ésta, otra de las novedades de la presente edición será la sustitución de la Feria de Nuestros Mayores por el denominado Día del Mayor, que tendrá como escenario la Caseta Municipal, en la que junto a una paella gratis, todos los mayores de 65 años que así lo deseen y sin limitación, disfrutarán el día 4 de septiembre de un descuento en las bebidas del 50%, estando programadas una serie de actuaciones, durante todo el día, acordes con los gustos de este grupo de edad.

Por su parte, Juan Ramón Valdivia inició su intervención recordando la reducción que en los dos últimos años se había producido en la partida de Feria, pasando de los 90.000 euros de la anterior legislatura a los 65.000 euros actuales, reducción que como recalcó el edil de Festejos, “no impedirá que la calidad de las actuaciones y eventos programados sea de menor calidad”. En este sentido, Valdivia incidía en la apuesta que se ha realizado en los grupos de la localidad, que serán los encargados de amenizar la Caseta Municipal en la franja horaria vespertina, contándose con la presencia de Café Vintage, Kalandraque, Aire Flamenco, Rocío Hoyo y Carmela López.

En cuanto a las novedades de la presente edición, Valdivia adelantaba que al ser el 31 de agosto sábado, las casetas y las atracciones feriales se abrirán a mediodía, inaugurándose oficialmente la Feria a las 24:00 horas, con el pasacalles de gigantes y cabezudos y el encendido del alumbrado extraordinario. Igualmente, el viernes 30, en este caso en horario nocturno, las 20 atracciones feriales que este año se instalarán en el recinto también estarán en funcionamiento al precio de 1,5 euros.

Junto a los festejos taurinos, previstos para los días 1 y 3 de septiembre, Valdivia destacó dentro de la programación dos eventos ya clásicos en la Feria como son el Festival Flamenco, que volverá a tener como escenario el coso de Las Canteras el miércoles 4 de septiembre, en el que varios artistas locales serán los encargados de abrir un cartel, en el que destaca la presencia de El Polaco, mientras que el día 5 tendrá lugar el tradicional concurso de trovos en la Ciudad Deportiva.

Por otra parte Valdivia hizo referencia a la recuperación de los fuegos artificiales, ausentes en la programación del pasado año, gracias según el edil “a la gestión que se está realizando y al reparto correcto de la partida de Feria”.

De esta manera comienza la cuenta atrás para la Feria Real de 2013, en la que volverá a contarse con la agrupación de las casetas en la parte superior del recinto.